

2年 町たんけん

2年生は、生活科の学習で町探検をしました。グループで、交番、郵便局、幸の駅に行き、最後に全員で小山水産の見学をしました。疑問に思ったことを聞いて、町のことに詳しくなるためにたくさんメモすることができました。10日も全員で、みなと館に行きました。来月の生活科・総合探究発表会でわかったことを発表します。



4年 社会科見学（浄水場・炭化センター）

子ども達は、二つの施設を見学し、自分たちのくらしを守るために、いろいろな人の支えや施設があることに気づくことができました。見学を終えて、『水を大切にしよう』『ごみはリサイクルしよう』などと話し、これからの生活にも生かそうとしていました。



5年 社会科見学（長崎市方面）

5年生の社会科見学は、長崎魚市、原爆資料館、長崎市科学館へ行きました。魚市では、魚についてたくさん教えていただいたり、実際に見学をしたりすることができました。

原爆資料館では、今まで平和学習はしてきましたが、実際に見学して被爆の様子を見ることで、今までよりもぐっと平和への思いが高まりました。

長崎市科学館では、いろいろな展示を見たり体験したりして、楽しく科学に触れることができました。とても充実した1日になりました。

